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■■札幌大成会開札幌大成会開催催〜故郷への想いひとつに〜故郷への想いひとつに〜〜

　7月2日、「札幌大成会」が市内で行われ、53名の

出席者が集いました。

　懐かしい顔ぶれにお互いテーブルをまわり、思い

出話で盛り上がり、忘れられない恩師の登場に会場

は一層賑わいをみせました。最後は握手を交わし、

肩をたたき合い互いの健康と再会を約束し、笑顔で

会場を後にしました。

　札幌大成会をはじめ、各区にふるさと会がありい

ろいろな形でせたな町を応援していただいていま

す。いつもありがとうございます。

　柳田氏は、昭和６２年４月、瀬棚町議会議員に初当選、以来連続

６期２０年の永きにわたり在職し、地方自治の振興と住民福祉の

向上に情熱を注ぎ、常に高邁な政治理念をもって、瀬棚町の産

業、教育文化の振興、民生の安定に多大な貢献をされ、その間、

産業建設・総務文教常任委員会委員長、議会運営委員会委員長、

副議長、議長を歴任されました。

　また、平成１７年９月に三町が合併し誕生したせたな町議会の

初代議長に就任され、旧瀬棚町議会議長の経験を活かし、町議会

の円滑な運営と町政の発展に寄与した功績が認められ今回の受

章となりました。

 柳　田 
や な ぎ た

　　　 眞 　氏
まこと

瀬棚区北島歌
元　北海道せたな町議会議員

旭日双旭日双光光章受章章受章

　同日、春の褒章で受章された前野氏は、昭和４０年から平成１７年

までの間国勢調査、また昭和４５年より平成１７年までの間農林業セ

ンサスなどの調査員として永きにわたり、国における重要な統計

調査について、正確なデータの作成に尽力された功績が認められ

今回の受章となりました。

藍綬褒藍綬褒章章受章受章

 前　野 　 義　男 　氏
ま え の  よ し お

北檜山区冨里

　７月２７日、町長室において、春の叙勲で受章された山内氏へ檜

山振興局副局長から伝達がありました。山内氏は昭和３７年から

平成１４年までの永きにわたり消防団員として地域住民の生命財

産を守り、消防団組織の充実・強化や火災予防の普及に努めるな

ど、地域防災活動に大きく貢献された功績が認められ受章とな

りました。

瑞宝単光瑞宝単光章章受章受章

 山　内 　　　 進 　氏
や ま う ち  すすむ

北檜山区丹羽
元　檜山広域行政組合北檜山町消防団副団長

■永年の功績を称え■永年の功績を称えてて〜受章おめでとうございます〜受章おめでとうございます〜〜

左から高橋町長、山内氏、前野御夫妻、山

田檜山振興局副局長
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■■「「日本海追分ソーラン・せたな総決起大会」街頭啓発日本海追分ソーラン・せたな総決起大会」街頭啓発！！
〜　　　　　　　　　　　　　　　　　〜「「スピード出さないでくださ〜い」園児ら呼びかけスピード出さないでくださ〜い」園児ら呼びかけ〜〜

　７月２２日、交通量が増える海水浴シーズンに合わせ「日本海追分ソーラン・せたな総決起大会」が町民ふ

れあいプラザ駐車場などで開かれ、交通事故ゼロへ決意を新たにしました。当日は約１５０人が参加し、せた

な町建設協会の城ケ端政次会長が「高齢者の事故、飲酒運転の防止につとめ、交通安全の輪をせたな町から

広げたい」と安全宣言を行いました。

　参加者は情報センター前に移動し、北檜山幼稚園と北檜山保育所の園児計８０人も加わり「交通安全」など

と書かれた旗を振って、大きな声で「スピード出さないで」と呼びかけていました。

城ケ端会長による安全宣言 北檜山幼稚園児による街頭啓発 北檜山保育所園児による街頭啓発

　7月22日、せたな町建設協会（会長　城ヶ端政次さん）が日ごろから地域の皆様にご理解とご協力を
いただいてることへの感謝の気持ちから、大成区臼別川河口付近の流木処理と海岸清掃をしてください
ました。臼別川河口（右岸・左岸200m範囲）には流木が散乱しており、自然への被害防止のため建設
協会会員各社、海上保安庁、商工会などから約80名が参加しま
した。流木はチェンソーでカットされ、手作業で堤防まで運
び、クレーンで吊り上げダンプに積み込むという大変な作業
で、その流木は12トンにものぼりました。
　きれいになった海岸で、地元の住民をはじめ観光客の皆様に
も気持ちよく海水浴を楽しんでいただけると思います。炎天
下のもと本当にありがとうございました。

■せたな町建設協会が地域貢献活■せたな町建設協会が地域貢献活動動〜〜臼別川の流木処理〜臼別川の流木処理〜

■■北檜山ラウドネス！全道ベスト８！北檜山ラウドネス！全道ベスト８！！！　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　〜ホクレン旗争奪北海道少年軟式野球選手権大会〜ホクレン旗争奪北海道少年軟式野球選手権大会〜〜

　７月３１日から札幌市内にある麻生球場・太陽

球場を会場に、ホクレン旗争奪北海道少年軟式

野球選手権大会が行われ、檜山支部代表として

北檜山ラウドネスが出場しました。結果は準々

決勝まで勝ち進み、見事ベスト８に入り昨年の

１回戦敗退から大躍進！　来年は優勝目指して

頑張ってくださいね。

大きな流木をチェンソーで切ります 堤防までは手作業で運びます クレーンで吊り上げダンプに積み込みます


